

6 月例会「バンカーの視点からみた経済」

6 月 18 日 於 食事苑京阪

城陽富士工業(株) 江森 正和

一部では キセイレンの賛助会員でも在られます京都銀行 副頭取 熊田 泰彦(くまた やすひこ)様をお招きし、懇談会を行いました。

景気も良くなってきて皆さんお忙しくされていると思いますが今回の景気回復は本物ですと言
うお話から、景気判断は、我々の業界では板金、鋳物といったところを見ていれば分かるのでは
…。又 株価と見ることで景気の方が分かるだろうとっておられました。金利については長期
に関しては、今後月毎に上昇していくと言う事なので今が設備投資の時期であろうとっておら
れました。

二部では 秋田社長、山本副社長、生田社長、桶谷社長よりいろいろお話いただきました。企
業格差が出来てきて、勝ち組 負け組がはっきりしてきているので、取り残されないよう情報を自ら
つかんで行動するように。自社のバランスシートのポイントだけは把握しておく事。銀行さんが来ら
れた時には 自分から話す機会を持つ事などと言ったお話をして頂きました。

最近では忙しくて現場に入ることが多くなっている方も多いかもかもしれませんが、やはり我々経営者
は、多くの情報を掴みその中から一つずつ行動に移していくことが大事なのだと思います。忙しい
時にこそ 色んな所に出向くことがずっと勝ち組として残れる事だと思いました。

以上簡単ではございますが 6月例会報告とさせていただきます。

